

Petite randonnée paisible et plaisir, réduite. à 18km pour 800m de dénivelé. Nous craignons la pluie, que nenni, le froid mordant nous accueille dans ce décor surprenant entre la piste de moto-cross aux allures sinistres et un parc aventure nous tendant ses longes.

Alors, fuyons vers les hauteurs du Mont Luisandre. Les panoramas jouent à cache-cache, aussi la découverte, au détour d'un chemin, de la plaine de la Bresse éclaboussée de soleil nous ravie. D'autant que ces éclaircies augurent d'un bon piquenique ...à table, en terrasse, à l'Auberge au Hameau de Brey de Vent....mais non ! le jeu se poursuit interdisant une trop longue pause.

Une modeste montée pour repartir et nous voici au pied du Château-fort (XIVe) des Allymes où malgré l'insistance de notre guide, notre halte culturelle n'aura pas lieu faute d'oreilles attentives pourtant Wikipedia sollicité nous aurions appris que....

Poursuite de notre chemin entre les bois des Brosses et d'Ambérieu où nous quittent deux obligés administratifs. Quelques encablures plus loin, l'option bifurcation évitant deux montées est adoptée par nos douze valeureux marcheurs. Dommage, ce raccourci évite surtout les Tours de Savoie et de Gy, restes du château de Saint-Germain (XIIe).

Qu'importe, le principal..... le bon air, l'effort raisonné, la convivialité et l'envie de se revoir très vite.